

**SOUFFELWEYERSHEIM** Ce week-end, à l'espace des Sept-Arpents

# Studio photo pour tous

Exposition, ateliers interactifs, démonstrations et initiation, le rendez-vous annuel autour de l'image, proposé par le photo club de Souffelweyersheim, vise à attirer des publics divers.

**D**epuis six ans, le rendez-vous est inscrit dans les agendas de tous les amateurs de photographie. Ce week-end, le photo club de Souffelweyersheim organise les journées de la photo avec deux invités.

## Quand les mouches deviennent des créatures géantes

Samuel Gérard, tout d'abord. Ce chasseur d'images aime saisir la puissance de la nature sauvage et, dans certaines situations, utilise la chambre noire. Sa démarche est particulière : il se dit écophotographe et privilégie les modes de déplacement doux pour rendre compte de la beauté des paysages sauvages et de ses effets sur l'état intérieur de celui qui les regarde. Autodidacte et professionnel depuis 2005, le photographe a participé à plus de 130 expositions en France depuis 2004.

Ses clichés sont exposés en même temps que ceux de Laurent Schwebel, un photographe naturaliste décédé suite à une agression en Argentine en 2012. Au total, quelque 700 images, réalisées par amateurs et membres du club de Souffelweyersheim, d'Achenheim et autres clubs régionaux, sont présentées.

Plus qu'une exposition de photos, la manifestation rassemble un public très large, simples curieux ou amateurs avertis, adultes ou enfants, pour un rendez-vous animé et attractif. Place aux nouvelles technologies (démonstration de photographie



Plusieurs centaines de photos sont présentées, dont celles de Laurent Schwebel, photographe naturaliste mortellement agressé en Argentine en 2012. DOCUMENT REMIS - PHOTO LAURENT SCHWEBEL

panoramique et à 360°, et de visite virtuelle) et aux techniques de macro ou de « focus stacking ». Dans un atelier, les visiteurs vont entrer dans les dimensions d'un autre monde où des gouttes d'eau deviennent des tsunamis et les mouches... des créatures géantes. Dans le studio, les visiteurs

pourront être photographiés gratuitement et emporter un tirage papier. On découvrira aussi comment donner une nouvelle jeunesse aux anciennes photos de famille. Pendant tout le week-end, les membres du club seront présents pour répondre aux questions des visiteurs, approfondir

leurs connaissances dans le maniement de l'appareil ou les initier aux logiciels de traitement de photos. ■

► Journées de la photo, samedi de 10 h à 22 h, et dimanche de 10 h à 18 h. Espace culturel des Sept-Arpents. Entrée libre. Petite restauration sur place.